

ABSENCE

Par décision du 3 octobre 2023, le président du Tribunal d'arrondissement de l'Est vaudois a ordonné l'ouverture d'une enquête sur l'absence de

Patricia Suzanne Joséphine Niewolinski Cluzeau, née le 6 juillet 1964, veuve, fille de François Niewolinski et de Geneviève Bertrand, de nationalité française, anciennement domiciliée chemin des Bosquets de Paudille 23, à 1803 Chardonne, actuellement sans domicile connu ;

Les personnes qui pourraient donner des nouvelles de l'absente sont invitées à se faire connaître au greffe du Tribunal d'arrondissement de l'Est vaudois jusqu'au **31 octobre 2024**,

Vevey, le 3 octobre 2023.

La greffière

Anastasia CORAKIANITIS

